



# *GACETA MUNICIPAL*

AÑO II  
NÚMERO 43

**ÓRGANO INFORMATIVO DEL MUNICIPIO  
DE JUÁREZ, NUEVO LEÓN**

**ADMINISTRACIÓN 2021-2024**

**LEY DE GOBIERNO MUNICIPAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN**  
Publicada en el Periódico Oficial, el 27 de mayo de 2015  
Última Reforma Publicada en el Periódico Oficial del Estado de fecha 20 de noviembre de 2020.

CAPITULO XII  
DE LA DIFUSION DE LOS ACTOS DEL AYUNTAMIENTO

ARTÍCULO 64.- Para dar a conocer públicamente los asuntos de su competencia, el Municipio utilizará primordialmente como medio de difusión la Gaceta Municipal; también serán medios de difusión la tabla de avisos, el Periódico oficial del Estado, y los que señalen (sic) la Ley. A falta de Gaceta Municipal, la difusión se hará en el Periódico Oficial del Estado.

*La GACETA MUNICIPAL, es el medio de difusión del Gobierno Municipal de Juárez, Nuevo León, elaborada en la Dirección Técnica, adscrita a la Secretaría del Ayuntamiento, ubicada en Palacio Municipal, Zaragoza y Benito Juárez s/n, Planta Alta, Centro, Juárez, N.L. Teléfono 81 34 23 84 90.*

*GACETA MUNICIPAL del GOBIERNO MUNICIPAL de Juárez, Nuevo León, MÉXICO. Publicada en el sitio oficial del Municipio: <http://juarez-nl.gob.mx/>*

**CONTENIDO**

**PÁGINA**

**SEGUNDO INFORME DEL ESTADO QUE GUARDA EL GOBIERNO MUNICIPAL,  
ADMINISTRACIÓN 2021-2024, POR PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL LIC.  
FRANCISCO HÉCTOR TREVIÑO CANTÚ.**

**3 - 18**

**SEGUNDO INFORME DEL ESTADO QUE GUARDA  
EL GOBIERNO MUNICIPAL,  
ADMINISTRACIÓN 2021-2024.**

*Mensaje del Lic. Francisco Héctor Treviño Cantú, Presidente Municipal de Juárez, Nuevo León, pronunciado en la Quincuagésima Primera Sesión del R. Ayuntamiento 2021-2024, con carácter de Solemne, celebrada en fecha 08 de septiembre de 2023.*

“..., el Lic. Francisco Héctor Treviño Cantú toma la palabra y manifiesta lo siguiente:

*Muy buenas tardes a todos los presentes*

*Saludo con mucho aprecio al Diputado Local Mauro Guerra Villarreal, Presidente del Honorable Congreso del Estado de Nuevo León.*

*Saludo al General José Luis Chiñas Silva, Comandante de la Séptima Zona Militar del Estado de Nuevo León.*

*Así mismo saludo al Magistrado Leonel Cisneros Garza, Representante del Magistrado José Arturo Salinas Garza, Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Nuevo León.*

*Saludo a los Diputados Federales y así como a los Diputados Locales, amigos alcaldes, amigas alcaldesas y autoridades presentes.*

*Miembros de Asociaciones Civiles, Académicos, Empresarios, Comerciantes y Ex Alcaldes.*

*Pero muy en especial a toda esta gente de nuestro municipio, a la gente de Juárez, Nuevo León.*

*Gracias a todos por estar aquí.*

*Para cumplir con lo establecido en el artículo 35 inciso a, fracción sexta de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, les presento a los Honorables miembros del Cabildo, el Informe concerniente al estado que guarda la administración pública y los programas de obras y servicios, el cual ya obra en su poder.*

*Han sido dos años llenos de retos, esfuerzos y trabajo arduo de parte de cada uno de nosotros para lograr que los juarenses tengan mejor calidad de vida y nuevas oportunidades, por lo que me permito dar inicio al Segundo informe de gobierno municipal en las siguientes áreas:*

*El Honorable Cabildo aprobó 204 acuerdos por Unanimidad, en las 50 sesiones de Cabildo celebradas en estos dos años, gracias a los síndicos y regidores por dar su voto de confianza autorizando programas, presupuestos y recursos para el beneficio de los Juarenses.*

#### *Ayuntamiento*

*Me complace informarles que, en el mes de agosto, en la Ciudad de México, recibí el Premio a las Mejores Prácticas de Gobiernos Locales, el cual fue otorgado por la Revista Alcaldes de México, reconociendo las Buenas Prácticas de Gobierno en materia de Desarrollo Urbano realizadas en este año.*

*A través de la Secretaría de Ayuntamiento se llevó a cabo la “Tercera Edición de la Presea “Benemérito de la Américas, Lic. Benito Juárez García, Año 2023”, reconociendo el esfuerzo y dedicación de los ciudadanos juarenses destacados en rubros como deporte, cultura, educación y emprendimiento.*

*En coordinación con dependencias y para festejar el día del Niño se celebró el Segundo Cabildo Infantil, con la participación de 15 escuelas y en el cual los niños y las niñas expusieron sus propuestas para mejorar, crear proyectos e innovar en temas de cuidado del agua, reciclaje y deportes.*

*Se le dio seguimiento a las 608 solicitudes que fueran presentadas ante el Centro de Mecanismos Alternativos del Municipio de Juárez, mejorando las relaciones entre vecinos.*

*Así mismo continuamos con el programa en apoyo a los cientos de comerciantes semifijos con la condonación del pago para que puedan progresar económicamente y lograr que sus familias tengan mejor calidad de vida.*

*En Tenencia del Tierra, más de 500 familias han alcanzado la certeza jurídica que ampare su patrimonio, por lo que este año en coordinación con Gobierno del Estado, logramos beneficiar a todos estos hogares.*

*A través de la Dirección de Transparencia de la Contraloría Municipal se logró por segundo año mantener la calificación de 99.53 en transparencia, evaluación realizada por la INFONL, siendo uno de los primeros 6 municipios con mejor desempeño en la materia de acceso a la información pública y protección a los datos personales.*

#### *Finanzas*

*He dado instrucciones a la secretaria de Finanzas y Tesorería Municipal de redoblar los trabajos y esfuerzos para lograr incrementar la recaudación, mantener finanzas sanas, reestructurar la deuda y establecer una autonomía financiera.*

*Con el objetivo de incrementar la recaudación de los ingresos propios se implementaron diversos programas como son: descuentos y facilidades de pago en los adeudos, invitaciones para el pago de impuesto predial, sorteos y una aplicación móvil para el pago más rápido, viéndose reflejado el incremento del 60% en los Ingresos Municipales.*

*Gracias a la buena administración de los recursos, he invertido estos ingresos en el desarrollo de obra pública y agradezco a los juarenses por su apoyo y por su cumplimiento con el pago del impuesto Predial, que es lo que nos permite ver los proyectos, programas y obras que a continuación se describen:*

#### *Seguridad Pública*

*Que los juarenses se sientan seguros de vivir en esta ciudad, es por lo que trabajamos día a día a través de los elementos de Seguridad pública, por lo cual realizamos acciones en beneficio de nuestra comunidad:*

*Las medidas de prevención son sumamente importantes, siendo la estrategia para salvaguardar la integridad de las familias, por lo que se han llevado a cabo campañas de difusión de información preventiva, así como pláticas preventivas en planteles educativos, así como el CAIPA, en las que se busca sensibilizar y construir hábitos en la comunidad para la prevención de la violencia y delitos, llegando a más de 150,000 niñas, niños y jóvenes en todo el municipio.*

*Adquirimos 15 unidades nuevas y equipadas para los elementos de Policía y tránsito, con el objetivo de brindar mayor cobertura, capacidad de respuesta y reacción.*

*Se incrementó el número de elementos policiacos profesionalmente capacitados mediante la UNIVERSIDAD DE CIENCIAS DE LA SEGURIDAD EXTENSIÓN JUÁREZ, reclutando a 81 nuevos elementos para la policía preventiva.*

*Además, se graduó la Primera Generación de Policías con Carrera profesional, siendo Juárez uno de los primeros municipios con Policías con grado de Licenciatura en Derecho y Criminología.*

*Creamos también la Unidad de Búsqueda de Personas, con el objetivo de brindar una atención inmediata a las personas desaparecidas, gracias a este equipo especializado fueron localizadas cientos de personas.*

*Las estrategias que se han implementado en contra de la delincuencia a través de la Secretaría de Seguridad Pública, han dado como resultado la detención y puesta a disposición de la autoridad correspondiente a más 2,000 delincuentes por delitos contra la salud, robo, extorción y homicidios, bajando así el índice delictivo.*

*Tras dos años de administración se han mejorado y ampliado las instalaciones como el C4, el Centro de detención, el Juzgado Cívico y el Centro de Mecanismos alternativos.*

*De las obras más importantes y de beneficio para todos los juarenses fue la inauguración de la Delegación Santa Mónica, la cual está proyectada para cubrir las necesidades de toda la Zona Sur de nuestro municipio, brindando servicios de asesoría jurídica, atención psicológica, recaudación, protección civil y trámites de tránsito.*

*Aunado a estas nuevas instalaciones, también se abrió la Nueva Delegación de Policía en la Colonia Los Puertos para ampliar los servicios a toda la Zona Norte de nuestro Municipio.*

*Buscando la respuesta y atención rápida en emergencias, se entregaron nuevas ambulancias equipadas y unidades de respuesta inmediata, así como pipas, material y uniformes a nuestro equipo de Protección Civil y Bomberos, y estamos muy contentos con inauguración de las nuevas Instalaciones y oficinas renovadas y mejoradas para nuestros elementos, así como para dar un mejor servicio a la comunidad.*

*La inversión total en seguridad fue mayor a los 36 millones de pesos en infraestructura, equipamiento, unidades y capacitación.*

*Quiero agradecer a los elementos de Seguridad Pública que todos los días deciden arriesgar su vida por la de nosotros, al Ejército Mexicano, al Gobierno del Estado, a la Fiscalía General de Justicia del Estado de Nuevo León, con quienes hemos realizado operativos en conjunto con la Policía Municipal los cuales han arrojado excelentes resultados en beneficio de nuestra gente.*

#### *Instituto de la Mujer*

*Las mujeres son lucha y fortaleza, son madres, hijas y hermanas que día a día hacen el mayor esfuerzo para que sus familias salgan adelante y tengan una vida libre de violencia, por eso esta Administración ha implementado programas de protección y apoyo como lo son:*

*“Operativo Juárez Prevenido”, “El Instituto cerca de ti”, “Mujeres Unidas y Empoderadas”, “El Instituto en tu Colonia”, “Mujer no estás sola”, la Red de Mujeres y las Marchas Exploratorias.*

*Hemos atendido casi 11,000 mujeres con servicios de traslados, entrevistas de valoración, canalización, seguimiento, asesoría legal, demandas de pensión alimenticia, denuncias, atención psicológica, además cursos y talleres de autoempleo.*

*Gracias a los programas y acciones en estos dos años de administración hemos logrado reducir el índice de llamadas de auxilio por violencia hasta en un 50%.*

*Con una inversión mayor a los 2 millones de pesos, se inauguró la ampliación de espacios del Instituto destinados para el área lúdica, talleres y sala virtual de denuncias en la Colonia Visitas del Río.*

*La seguridad y protección de las niñas, amas de casa, profesionistas y cada una de las mujeres juarenses son lo más importante para nosotros, por lo que he dado inicio a la construcción de la Segunda Sede del Instituto Municipal de la Mujer en la Colonia Santa Mónica, para dar asesoría legal, terapia y apoyo a las mujeres en situación de violencia, con una inversión de 2.6 millones de pesos.*

*El día de hoy refrendo mi compromiso con todas las mujeres de Juárez y tengan por seguro que doblare esfuerzos para que tú y tu familia pueden vivir tranquilos en nuestro municipio.*

#### *En Servicios Públicos*

*A todos nos gusta vivir en una comunidad limpia y agradable, con servicios básicos de calidad que permitan el desarrollo de cada uno de los juarenses, es por eso que redoblamos esfuerzos para brindarte una atención más eficiente y eficaz.*

*El programa de Alumbrado Público ha logrado instalar, reemplazar y reparar más de 15,000 luminarias y reflectores, logrando que más colonias estén bien iluminadas reflejándose en la disminución de los índices de inseguridad, además han atendido más de 3 mil reportes ciudadanos.*

*Continuamos con el programa permanente de bacheo en avenidas primarias y secundarias, en el cual se realizaron trabajos de rehabilitación de vialidades, logrando que en más de 320 colonias ahora se pueda transitar con mayor facilidad, y se recuperaron miles de metros cuadrados, con 13,800 toneladas de Carpeta asfáltica y Concreto hidráulico.*

*Tal como lo prometí el primer día de gestión que recorrería de nueva cuenta cada una de las colonias, al día de hoy he vuelto a visitar más de 150 colonias con el Programa Insignia, Mejorando Tu Colonia, a través del cual acudimos y caminamos juntos, resolviendo las peticiones y necesidades de los vecinos, por lo que al momento accionamos las cuadrillas de bacheo, de alumbrado, de limpia, rehabilitamos calles, deshierbe de áreas verdes y limpieza de casas abandonadas para que tengan un mejor entorno, logrando mejorar miles de metros cuadrados de vialidades, instalando cientos de bordos, rehabilitando plazas públicas y planteles educativos, y en este programa recolectamos más de mil toneladas de basura y escombros.*

*La calle es mi segunda oficina, sin importar el clima continuaré recorriendo las colonias, atendiendo y escuchando a cada uno de los vecinos para cumplir con los compromisos adquiridos y seguir así Mejorando tu Colonia.*

#### *En Desarrollo Social*

*Las familias de Juárez son el pilar de nuestra sociedad, hemos creado e implementado programas, gestionado apoyos y dando diferentes servicios que les permitan tener una mejor calidad de vida.*

*Para acercar los servicios, cursos y talleres el Gobierno Municipal cuenta con Dos comedores comunitarios, ubicados en el Ejido Juárez, en el que se han dado más de 6 mil platillos y se reactivó el Comedor en la Colonia Héroe de Nacozari, para brindar platillos completos a los adultos mayores.*

*Además, contamos con un Centro Comunitario y 8 delegaciones con ubicación estratégica para toda mi gente; al día de hoy más de 25,000 juarenses han aprovechado estos espacios con talleres como "Bordando mi identidad",*

*“Tejiendo nuestras costumbres”, talleres de música, de Globoflexia, Repostería, además de actividades físicas como Box, Zumba y Gimnasia entre otras.*

*Se dan clases para apoyo escolar, educación inicial, asesoría psicológica y asesoría jurídica, ayudando a más de 500 ciudadanos que lo requieren.*

*Mejoramos la relación y nos acercamos a los vecinos a través de los jueces auxiliares, que han sido capacitados en diferentes materias y este año se realizaron diversas reuniones en las que más de 300 jueces han mejorado y ampliado sus conocimientos.*

*A través de la Dirección de Asuntos indígenas, llevamos a cabo actividades para concientizar, rescatar las costumbres y la lengua materna de los diferentes grupos indígenas que han migrado a nuestro municipio, además se gestionó ante El Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas el trámite de actas de nacimiento foráneas beneficiando a casi 600 personas que están instaladas en nuestro municipio.*

*Con el programa Ver Bien para vivir Mejor, se realizaron cerca de 3000 exámenes de la vista y se han entregado más de 1,700 lentes a niñas y niños de Juárez de forma gratuita, agradezco a la fundación CLISA por todo su apoyo para la gente de Juárez.*

*Se gestionó ante fundaciones el apoyo a personas con discapacidad auditiva, realizando 42 audiometrías, y ayudando a las personas con su trámite cuando requieren de aparatos auditivos.*

*Somos un gobierno incluyente, y cumpliendo con todos los ciudadanos se dio inicio al Curso Lenguaje de Señas Mexicanas, impartido a los funcionarios con el objetivo de dar un mejor servicio a los juarenses.*

*Con el objetivo de ayudar en la economía de las familias he seguido implementando el Programa Mercado de la Gente visitando 118 colonias, y beneficiando a 16,000 juarenses con productos de la canasta básica a muy bajo costo, además apoyamos a comerciantes locales con la venta de sus productos.*

*A través de la Secretaría de Desarrollo Social y el DIF Municipal se implementó el Programa Alegando Corazones, dirigido a adultos mayores y grupos vulnerables acercándoles diversos servicios como corte de cabello, podología, asesoría, SIPINNA, médico general, nutriólogo, lotería, llegando a 70 colonias y a más de 3,000 adultos mayores.*

*Para acercar los programas y servicios sociales, servicios públicos, y evitando el costo de traslado a las dependencias municipales, realizamos las Mega Brigadas de la Gente en más de 48 colonias, atendiendo cerca de 17,000 juarenses con todos los servicios para aquellos que se encuentren en una situación vulnerable, recibiendo los beneficios y apoyos como, consultas médicas, aplicación de vacunas, corte de cabello, becas, dinámicas deportivas, bolsa de trabajo, asesoría psicológica y jurídica.*

*Obra Pública*

*Me enorgullece informarles que estos dos años de gestión nos enfocamos en la construcción de drenaje pluvial, modernización de vialidades, centros de salud, Guarderías y Delegaciones de policías entre muchas otras más.*

*En Drenaje pluvial*

*Con una inversión de más de 43 millones de pesos se ha concluido la obra en las Colonias Valle del Virrey y Monte Verde, que tenía una afectación directo a la Carretera Reynosa y a los automovilistas que transita por esta arteria en cada época de lluvia.*

*Se tiene un avance del 85% en la construcción de pluviales en Avenida Eloy Cavazos a la altura de la Colonia Sierra Vista.*

*En infraestructura vial*

*Se direccionaron cerca de 200 millones de pesos, con los cuales se rehabilitaron vialidades con pavimentación hidráulica en las colonias Santa Mónica, Jardines de la Silla, Los Cometas, Bosques de San Pedro, La Trinidad, Los Cántaros, Infonavit Los Reyes y Las Lomas.*

*Con pavimentación asfáltica se han rehabilitado vialidades principales de las colonias Ampliación Rancho Viejo, Los Encinos, Monte Verde, Zona Centro, Zirándaro, y se dio arranque de las obras en la colonia La esperanza, Salvador Chávez y Paseo Santa Fe, Fuentes de Juárez, Las Lomas, Héctor Caballero, entre otras además de la Avenida Teófilo Salinas Garza y su conexión a la Carretera Juárez Apodada con una inversión de 7 millones de pesos.*

*A través de la Secretaría de Obras públicas hemos concluido la Modernización de cruceros para tener vialidades más rápidas y con mejor acceso para conectar al municipio y entre estas obras se encuentran:*

*El cruce de la Avenida Eloy Cavazos y la Avenida San Roque, en el que se ampliaron y adecuaron los carriles principales con una inversión de 13 millones de pesos.*

*La Ampliación y modernización del cruce de la Avenida Teófilo Salinas Garza y Carretera Reynosa, direccionando 36 millones de pesos.*

*Se concluyó la construcción y modernización de Carretera San Mateo entre Libramiento Julio Cisneros y la Avenida Eloy Cavazos, beneficiando miles de juarenses con mejor iluminación, ampliación de carriles, instalación de banquetas para seguridad de todos los peatones, obra con un valor superior a los 50 millones.*

*Para un acceso más rápido y seguro para los automovilistas y peatones a la Colonia Terranova y Vistas del Río se adecuo el cruce de Avenida el Sabinal con una rotonda que facilita el flujo de tráfico.*

*Instalamos el nuevo sistema de Semaforización del Libramiento Juarez-Apodaca, en la Colonia Vistas del Río para ordenar el tránsito vehicular en esta intersección.*

*Se tiene un avance del 80% de la prolongación del Camino a San Simón, vialidad que dará mejor acceso y nueva cara a la zona, con una inversión de casi 5 millones de pesos y beneficiando a más de 10,000 habitantes.*

*Concluimos la ampliación de la Avenida Pablo Livas, de la Avenida Los Mayas y la Avenida Arco de la Frontera, para mejorar la vialidad de los diversos sectores de la Colonia Zirándaro.*

*Buscando resolver la problemática que existía por el tráfico, los transeúntes y camiones en Avenida San Roque para poder acceder a las colonias como Monte Kristal, Los Cometas, Valle Real, Villas de San Francisco, Santa Mónica y 16 de Septiembre, decidimos direccionar cerca de 28 millones de pesos para la construcción, modernización y adecuaciones del Crucero de la Avenida San Roque y Antiguo Camino a Rancho Viejo para mejorar la vialidad y el tránsito peatonal, se que será de gran beneficio para todos los juarenses que viven por esta zona.*

*Después de largos meses, dejando de ser causa de problemas y muchos accidentes viales, se concluyó la adecuación del Puente Vehicular que conecta a las colonias Rinconada de San Juan y Mirador de San Antonio, con una inversión mayor a los 42 millones de pesos, beneficiando a más de 20, 000 familias y estudiantes de la zona, con esto decimos adiós al famoso Puente Loco y les entregamos un puente digno a nuestras familias.*

*Para que las familias cuenten con espacios sanos para su esparcimiento se construyeron y rehabilitaron los siguientes Espacios Públicos:*

*Plaza pública de la Colonia Zirándaro*

*Parque Lineal en la Colonia Los Encinos*

*Además, concluimos la Rehabilitación y adecuación de las Plazas en la Colonia Vistas de San Juan y en la Colonia Santa Mónica.*

*Considerando la gran afluencia que presenta el cruce de la Avenida Teófilo Salinas y la Carretera a Reynosa y con la finalidad de aumentar la seguridad de los peatones así mismo hacer más agradable la espera para su traslado durante el día se inició la construcción de dos bahías de transporte público en este punto.*

*Para darles una atención de calidad, mejor servicio a los juarenses este año Invertimos un total de 525 millones de pesos en dependencias municipales de Protección Civil, Jurídico, Desarrollo Social, Vialidades, Áreas de esparcimiento, Guarderías, Delegaciones de Policías, Segunda Sede del Instituto de la Mujer, Centro de Atención a personas con autismo y La Ciudad de la Salud.*

*Seguiremos proyectando e invirtiendo en obra pública, construyendo nueva infraestructura, rehabilitando e iluminando más vialidades, para así mejorar la imagen de nuestro querido municipio de Juárez, Nuevo León.*

*Desarrollo Económico*

*Mi meta personal es lograr que los juarenses trabajen sin salir del municipio, que seamos generador de empleos y de impulso a la economía local, que los trabajadores tengan tiempo de calidad con sus familias.*

*Firmé Convenios de colaboración con escuelas públicas, privadas y empresas instaladas en Juárez, para que nuestros jóvenes egresados realicen sus primeras prácticas profesionales dentro del Municipio.*

*Las empresas que este año han abierto las puertas y dado trabajo a cientos de juarenses son Zilum Park, Livin Space, Sam's, Youngshin de México entre otras, con una inversión cercana a los 5 mil millones de pesos, además de generar miles de empleos directos, por otra parte, las empresas como Kohler, Crown, MNA que ya estaban en funcionamiento decidieron crecer en Juárez con nuevas naves industriales para dar más empleos.*

*Agradezco a los empresarios, por decidir y escoger a Juárez para instalarse aquí, seguiré trabajando para traer más fuentes de empleo para toda nuestra gente.*

*Durante este año se realizaron múltiples ferias de empleo, ofreciendo más de 60,000 vacantes, implementamos los Lunes de Reclutamiento, programa en el cual las empresas ofrecen sus vacantes en los bajos del Palacio Municipal, llegando a 200 eventos y dando empleo a miles de juarenses.*

*Pero esto no suficiente, sino que además se han incrementado los cursos y talleres en la Escuela de Artes y oficios, que este mes cumplió su primer año de actividades, estoy orgulloso de poder dotar de herramientas y conocimientos a los juarenses que desean superarse, impartiendo con ello 124 cursos a más de 18,000 juarenses.*

*Iniciamos una red de emprendedores con más de 250 inscritos en el Programa Talento Emprendedor y el "Programa Emprende – T" en el cual el Gobierno Municipal apoya con diseño y publicidad con el propósito de hacer crecer y dar a conocer sus negocios.*

*Este segundo año se incrementaron los establecimientos locales que decidieron participar en el Programa "La Tarjeta de la Gente", mi meta es mejorar la economía de las familias, el consumo local y crecimiento de las empresas juarenses, para lo cual he firmado convenios de descuento con 55 negocios, y se han entregado más de 7,000 tarjetas para beneficiar al mismo número de familias.*

*Los tamales de Juárez han sido nombrados como una maravilla cultural de Nuevo León, y en honor a ello realizamos dos ediciones del Tamal Fest 2023, teniendo una gran respuesta de los nuevoleonenses, en donde las familias degustaron de platillos tradicionales, show musical, juegos infantiles y una exposición de emprendedores locales, dejando una gran derrama económica en el comercio local.*

*¡Gracias a todos ustedes emprendedores y empresas por confiar en nosotros, por darnos la oportunidad y volverse parte del crecimiento y desarrollo económico de Juárez en el Gobierno de la Gente!*

### *En Salud*

*Después de dos años de arduo trabajo, esta administración a través de la Secretaría de Salud, ha ampliado la oferta de servicios médicos y protección animal ampliando los centros médicos gratuitos para los juarenses que no cuentan con seguro médico.*

*Nuestras mascotas son parte de la familia, por lo que, a través del Centro de Control Canino y Felino, hemos atendido a sus mascotas con vacunación y esterilización.*

*La clínica de hipertensión y diabetes ubicada en la Colonia Terranova ha brindado 7,000 consultas para la detección, seguimiento y control de estas enfermedades.*

*Las mujeres tienen a su servicio la clínica rosa, durante estos dos años se han atendido a miles de mujeres con consultas ginecológicas, densitometrías, consulta psicológica y nutrición beneficiándolas con atención médica gratuita.*

*Durante el mes de mayo inauguré el Centro Médico Municipal "la Ciudad de la Salud, la cual fue construida con una inversión de más de 16 millones de pesos y es atendido por profesionales especializados en Geriátrica, Oftalmología, Pediatría y Medicina interna, además cuenta con Sala de Rayos X y un centro de toma de muestra para laboratorio, todo esto de forma gratuita para los juarenses.*

*Con las Brigadas Médicas visitamos diferentes colonias acercando servicios como consulta general, dental, nutrición, detección de diabetes, pediculosis y escabiosis, vacunación universal atendiendo a miles de juarenses.*

*Durante este año se iniciaron los trabajos y trámites para la Construcción del Hospital Regional del ISSSTE, el cual muy pronto veremos concluido en la Colonia Vistas del Río.*

*Hago un agradecimiento especial al Delegado del IMSS en el Estado de Nuevo León, el Dr. Tonatiuh Ortiz Castillo, que próximamente estará inaugurando la Clínica Familiar del Instituto Mexicano del Seguro Social en la Colonia Los Cometas, la cual hemos esperado por muchos años para así beneficiar a los derechohabientes del IMSS.*

*Interesados en la salud de los juarenses se ha continuado con los trabajos y gestiones para llevar a cabo la donación de un área municipal para la construcción del Primer Hospital General de Zona del Instituto Mexicano del Seguro Social ubicado en la Colonia Los Huertos.*

*¡Hoy puedo decir que los servicios de atención médica están al alcance de todos, por lo que seguiré trabajando por la Salud de la Gente de Juárez!*

### *Educación y Cultura*

*Todo padre desea que sus hijos tengan la mejor educación con la mayor cantidad de oportunidades para que sean exitosos, por lo que estos dos años he invertido en la educación con las siguientes acciones:*

*En enero de este año inauguramos la casa de la Cultura “Profesora Olivia Mancha Ortiz” ubicada en la zona Centro de Juárez, espacio destinado a dar a conocer la historia de nuestro municipio, este Centro cultural cuenta con 9 clubes en los que se imparten talleres de música y expresiones artísticas, además se realizan exposiciones, conferencias, presentaciones de obras y cursos gastronómicos. Llevamos a cabo el primer concurso de fara fara con 168 participantes orgullosos de sus raíces.*

*En Educación*

*Se otorgaron casi 3000 becas en el nivel medio superior y superior.*

*Hemos firmado Convenios de colaboración con 50 instituciones educativas públicas y privadas, para brindar becas y apoyos a nuestros estudiantes.*

*Se impartieron 122 Conferencias y talleres permanentes beneficiando a más de 16,000 alumnos que contribuyen a la reestructuración del pensamiento de los jóvenes, impartidas en los diferentes planteles educativos, así mismo más de 3,500 de estudiantes de tercer grado tomaron asesorías gratuitas para su examen de admisión a las preparatorias de la UANL, además llevamos a cabo 50 ferias educativas en Escuelas Secundarias e Instituciones de nivel medio superior para que ninguno de nuestros jóvenes se quede sin estudiar.*

*Apoyando a la economía familiar y conociendo los gastos para el ingreso a la escuela; entregamos a los estudiantes de educación básica un total de 20 mil paquetes de útiles escolares completamente gratuitos.*

*Las instalaciones de las escuelas y sus necesidades son prioridad para esta administración, me complace informarles que mediante el Programa Mejorando tu Escuela, apoyamos con equipo de cómputo, material de mantenimiento, labores de limpieza y deshierbe y además concluimos las siguientes obras:*

*La construcción de red de agua potable en la Escuela Presidente Benemérito y en el Jardín de Niños Bernabé González de la Colonia Hacienda San Roque.*

*La instalación del servicio eléctrico en la Secundaria Centenario de la Revolución ubicada en Los Cometas.*

*Inauguramos la Cancha de pasto sintético para fútbol 7, en la Secundaria Ignacio Ramírez de la Colonia Garza y Garza, estamos muy contentos de saber que los adolescentes tendrán donde practicar fútbol y realizar torneos en un espacio de calidad.*

*Además, arrancamos la construcción de dos Naves, la primera en la Escuela Primaria Corregidora de Querétaro en la Colonia Hacienda la Ciudadela y la segunda nave en el Jardín de niños Sor Juana Inés de la Cruz, en la Zona Centro.*

*Todo esto con una inversión cercana a los 6 millones de pesos.*

*Implementamos el Programa “En Juárez, Nunca es Tarde Para Estudiar” dirigido a los ciudadanos mayores de 15 años para que logren terminar sus estudios de educación básica en un solo examen, a través de la Secretaría de Educación, de Desarrollo Social y el INEA hemos aplicado más de 630 exámenes y entregado más de 360 certificados.*

*Estar preparado y ser competitivo es indispensable para lograr un futuro exitoso, por lo que este año se inauguró el Primer Centro de Idiomas en la colonia Gardenias, en el que se dan clases de lunes a viernes de los idiomas inglés y francés, a más de 350 niños, jóvenes y adultos. Me comprometo a iniciar la construcción de un Segundo Centro de Idiomas para que los jóvenes de la zona centro y norte puedan aprovechar esta oportunidad.*

*Soy orgullosamente egresado de la Facultad de Derecho de la UANL, y estoy preocupado por que los jóvenes que viven en nuestro municipio tengan la misma oportunidad que tuve de estudiar una carrera profesional. Trabajo para que Juárez sea generador de profesionistas, pensando en esto he gestionado ante las autoridades los espacios de educación de estudios superiores, por lo que este año se dio inicio a la construcción del Primer Campus Universitario de la UANL, obra que se está realizando con recursos propios y hasta este momento tiene un avance del 40%, este campus contará con la Facultad de Arquitectura, Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales, Derecho y Criminología, FIME, FACPYA y La Facultad de Música, estará ubicada en la colonia Valle Condesa y sé que nuestros muchachos aprovecharan esta oportunidad y no tendrán que trasladarse fuera del municipio para lograr continuar con sus estudios superiores*

*Agradezco al Dr. José Santos Guzmán, Rector de Nuestra máxima casa de estudios, por apoyarme en esta gestión y así impulsar la educación nivel superior en nuestro municipio.*

*Seguiré trabajando arduamente y gestionaré centros educativos de calidad para todos, porque la educación y el conocimiento son lo que necesitamos para salir adelante, para volvernos ejemplo en el Estado de Nuevo León.*

#### *Juventud y Deporte*

*Los jóvenes son la energía de una ciudad y debemos enfocarnos en darles áreas de oportunidad, espacios para desarrollar sus habilidades y talentos, por eso el Gobierno de Juárez, Nuevo León cuenta con áreas estratégicas para su atención, desarrollo, esparcimiento y diversión.*

*El Instituto de la Juventud ha implementado el programa IMJUVE en tu Colonia e IMJUVE en tu escuela, impartiendo Conferencias para los jóvenes en temas de actualidad como Juventud, Violencia y drogas, llegando así a 8,000 jóvenes en más 60 colonias y planteles, aunado a esto se implementaron 71 cursos y talleres de autoempleo a casi 2,000 emprendedores para su desarrollo y crecimiento profesional.*

*Pensando en su futuro hemos visitado diversas colonias con la Macro Brigada Juvenil en las que se les informa a los jóvenes de servicios, programas y ofertas educativas, además llevamos ferias vocacionales en la que se les aplican test de intereses para reconocer sus habilidades y aptitudes.*

*Con el objetivo de crear espacios para que los jóvenes puedan expresar sus ideas y pensamientos a través del arte se creó el Programa “Exprésate, Por ti Joven” y se realizaron Festivales de música y arte urbano.*

*Se ha trabajado de la mano con el Instituto Municipal del Deporte, y la Dirección de Ligas deportivas para que participen más de 250 equipos de fútbol en 6 ligas, con 18 torneos, 4 ligas de softbol y la liga de baseball municipal con la finalidad de fomentar la actividad física de más de 5,000 deportistas.*

*Se entregaron más de 500 uniformes a los equipos pertenecientes a las Ligas municipales de Fútbol, fútbol 7 y baseball, así como uniformes a los deportistas representantes de Juárez en las diferentes disciplinas deportivas que se imparten en los centros polivalentes*

*Nuestros jóvenes necesitan espacios donde practicar deportes y enfocar sus energías, pensando en ellos y su futuro se siguieron impartiendo de manera completamente gratuita disciplinas como la Natación, lucha olímpica, box, gimnasia, karate, voleibol, basquetbol, ritmos latinos y futbol, en los 6 centros polivalentes ubicados en las colonias Vistas del Río, San Miguelito, Santa Mónica, Los Puertos, Monte Verde y Villas de San José, así como el Deportivo Magdalena, en los que hasta el día de hoy los 3 mil atletas se preparan día a día.*

*He dotado de material deportivo como balones, redes, tablas de natación, para que nuestros deportistas estén en las mejores condiciones para desarrollar sus habilidades.*

*Apoyamos con recursos a jóvenes para acudir a torneos como el Serial de MMA, en el que obtuvieron medallas de oro, bronce y plata. Torneos nacionales de Kickboxing, karate entre otras disciplinas.*

*En las paralympadas nuestro equipo juarense en la disciplina de voleibol de playa resulto campeón, estoy muy contento por los logros obtenidos.*

*Los resultados del esfuerzo y dedicación e inversión en el deporte nos llenan de orgullo, hoy contamos con atletas de alto rendimiento que representan orgullosamente a Juárez en competencias a nivel mundial, nacional y a nivel estatal. Durante la Olimpiada Nuevo León 2023 nuestros representantes obtuvieron 14 medallas de oro, 11 medallas de plata y 13 medallas de bronce para Juárez.*

*Seguiré dotando de recursos, material y equipo a los jóvenes deportistas para cumplir sus sueños y metas para que las condiciones no sean un impedimento para su éxito.*

#### *Sistema DIF Municipal*

*El desarrollo integral de la Familia, el bienestar de los grupos vulnerables y la protección de los niños, niñas y adolescentes es mi prioridad, así como la de mi esposa Adriana.*

*En el DIF Juárez se recibe y apoya con el mismo gusto, cariño y respeto, a cada juarense que pide ayuda y muestra de esto son los programas en las siguientes áreas:*

*En el área jurídica y a través del Registro Civil del Estado de Nuevo León, se llevaron a cabo matrimonios colectivos, en donde más de 158 parejas se unieron ante la Ley.*

*En asistencia Social, se han entregado casi 40,000 apoyos alimenticios a niñas, niños y adultos mayores, a través de programas de despensa municipal y el Programa ASAPAP, Programa de Asistencia Social Alimentaria a personas de atención Prioritaria. Además de beneficiar a casi 4000 personas con apoyos para realización de cirugías, compra de medicamentos de alta especialidad, aparatos ortopédicos entre otras cosas.*

*Se ha dado apoyo escolar, terapias de lenguaje, atención psicológica a menores de edad en más de 12,000 terapias durante este segundo año.*

*Con el programa SIPINNA en el DIF Juárez se han atendido casi 11,000 niñas, niños y adolescentes, con atención psicológica, alimentos, apoyos y asesoría legal.*

*La Estancia del Adulto Mayor en la colonia Los Reyes, brinda atención geriátrica integral, en el cual se ampliaron los servicios de guardería, se habilitó como albergue, se brinda asesoría legal, hay un módulo de INAPAM, cuenta también con podología y terapia psicológica. Además, este año festejamos a casi 2,000 adultos mayores con eventos especiales.*

*Gracias a los adultos mayores por seguir apoyándonos y ser ejemplo de vida para las futuras generaciones de Juárez.*

*El Centro de Rehabilitación San Francisco, cuenta con un tanque terapéutico, aparatos de rehabilitación, tinas de hidromasaje, cámara multisensorial, área de terapia física, psicológica, consultorio médico, y muchas actividades más para el beneficio solidario de nuestra comunidad. Hasta el día de hoy hemos atendido a más de 6,000 pacientes.*

*Este año hemos entregado 200 sillas de ruedas a personas con discapacidad motriz.*

*En mi andar calle por calle, colonia por colonia fui escuchando las demandas de las madres de familia, y pedían algo destinado para sus hijos con problemas de comunicación y de interacción social, por lo que redireccioné un proyecto y los recursos para iniciar la construcción de la Primera Etapa del Centro de atención a personas con autismo, el cual contará con piscina de terapia, salones, consultorios, terapia psicológica y estará ubicado en la Colonia San Miguelito.*

*Los niños y niñas de las mujeres trabajadoras son una prioridad, por lo que aunado a las Guarderías existentes en las cuales atendemos a los menores, se inauguró la Guardería ubicada en la Colonia Anzures beneficiando a más Colonias como Puertos, Valle Santa Isabel, Urbivilla del Real, Nápoles y toda la zona norte.*

*Se inauguró y ya funcionando la sexta Guardería Municipal, la cual está ubicada estratégicamente en la zona sur para beneficiar colonias como Santa Mónica, Rehiletos, La Maestranza y da un servicio de educación inicial y preescolar en un horario de 7:00 a las 18:00 horas ubicadas en la Colonia Arcadia.*

*Obras que fueran realizadas con una inversión mayor a los 5 millones de pesos*

*Le agradezco mucho al equipo de trabajo del DIF por su dedicación y vocación de servicio, quiero aprovechar este momento para agradecerle a mi esposa Adriana por ser mi soporte y valoro mucho tu gran labor al frente del DIF, y sé que al igual que yo siempre estás al pendiente de las necesidades de la gente, gracias por ser mi apoyo cuando lo necesito, gracias por darme la fuerza todos los días para seguir avanzando.*

#### **AGRADECIMIENTO**

*Quiero agradecerles a los juarenses por permitirme seguir llegando a sus hogares, con más programas, más apoyos y más servicios.*

*Muchas gracias al gran equipo de Síndicos y Regidores por respaldar y apoyar proyectos y programas en beneficio de la ciudadanía.*

*Reconozco el gran trabajo de todos y cada uno de los servidores públicos, desde los secretarios hasta los elementos operativos, por todo el esfuerzo y dedicación que ponen día a día para el funcionamiento de esta administración municipal.*

*Gracias a mis compañeros y amigos alcaldes por acompañarme; Gracias a los Diputados locales y federales por estar al pendiente de conseguir recursos y su apoyo total para con nosotros, gracias por trabajar en beneficio de nuestra gente.*

*Reitero mi gratitud y agradecimiento a todas las instancias federales por sus gestiones y apoyo a Juárez, Gracias a todos.*

*Hago un agradecimiento en especial a mi esposa Adriana quien me ha dado su apoyo para seguir todos los días, Gracias por preocuparte por el bienestar de todas las familias de este gran municipio.*

*A mis hijas Sofía, Valentina y Amanda que son la fuerza de mi día les mando un abrazo, Gracias a mis padres y hermanos, gracias por sus consejos y escucharme cada que lo necesito, gracias a mis amigos por todo su apoyo incondicional.*

*Gracias a mi hermano Heriberto, estoy muy agradecido contigo siempre brindarme tu apoyo incondicional.*

*El Gobierno de Juárez es de la Gente y por la Gente, con el apoyo de cada uno de ustedes multiplicaremos los resultados, gracias nuevamente por la confianza que depositaron en mí y reitero mi gran compromiso con ustedes, porque en Juárez somos*

*¡El Gobierno de la Gente!*